

Riesgo de sobrecalentamiento en Brasil: Cepal (El Financiero 30/03/11)

Riesgo de sobrecalentamiento en Brasil: Cepal (El Financiero 30/03/11)(Reuters) Miércoles, 30 de marzo de 2011 SANTIAGO DE CHILE, 29 de marzo.- El mayor dinamismo de la economía de América Latina y el Caribe en los primeros meses de 2011 podría empujar a una revisión al alza en la actual estimación de crecimiento de 4.2 a 4.5 por ciento, dijo hoy la jefa de Cepal, Alicia Bárcena. Además de destacar el mayor avance de la región, la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) resaltó la posibilidad de un sobrecalentamiento en algunas economías del bloque, como Brasil. "Hay riesgos de sobrecalentamiento en algunas economías. Una de ellas puede ser Brasil. Ellos están en cierta medida vigilantes ante esa posibilidad, y por lo tanto tratan de controlar que no se les vaya de las manos", dijo en una entrevista para el Foro de Reuters sobre Inversión en América Latina. Con todo, Bárcena afirmó que el Producto Interno Bruto (PIB) de Brasil podría repuntar 5 por ciento este año, desde un 4.6 previsto anteriormente, mientras que en México la actividad crecería hasta un 4 por ciento, superior al 3.5 pronosticado en diciembre. Ante la fortaleza exhibida por las monedas de la región, advirtió que los países deben prepararse para una salida de capitales extranjeros, aunque todavía no lo ve como una amenaza latente. "Los países deben prepararse para que puedan subir los intereses en otros países, y que eso provoque una salida de capitales... Hay que prepararse para la excesiva volatilidad", dijo Bárcena vía telefónica desde Londres. Reconoció que habrá una contracción del gasto público en algunos países de la región, en medio de mayores presiones inflacionarias debido a las alzas en los precios de los alimentos y el petróleo.